



令和2年5月13日

登録クラブチーム代表者の皆様
関係各位

一般社団法人 日本セパタクロー協会
会長 竹下 俊一

新型コロナウイルス感染症拡大による緊急事態宣言【延長】を受け 一般社団法人 日本セパタクロー協会の今後の対応について

令和2年4月7日(火)、東京、埼玉、千葉、神奈川、大阪、兵庫、福岡の7都府県を対象に5月6日(水)までの緊急事態宣言が発令されておりましたが、5月4日(月)に今月末までの延長が発表されました。国民とともに日本セパタクロー協会も新型コロナウイルス感染拡大防止のためにできることを最大限取り組んでいく所存です。今後の日本協会の具体的な対応につきまして、以下にご説明いたします。

1. 日本セパタクロー協会主催行事について

7月11日(土)、12日(日)に予定されておりました、「**第27回全日本セパタクローオープン選手権大会**」(富士見市総合体育館)の**日程および開催会場を9月20日(日)、9月21日(月)、和光市総合体育館に変更いたします。**それに伴い第8回全日本社会人セパタクロー選手権大会は中止といたします。感染の拡大状況によっては、9月開催も変更の可能性がございますことを予めご承知おき下さい。今後の大会開催に関する詳細については、大会運営委員会より別添付にてご案内申し上げます。また、医科学委員会を中心に、大会時の感染予防に向けての十分な準備に加えて、会員には安全な競技活動再開のための情報提供を行う予定です。

2. 会員への対応

会員の皆様におかれましては、セパタクロー活動の際には、いわゆる「三密」の状況にならないよう留意していただき、感染拡大予防の取り組みにご協力いただけますよう心からお願い申し上げます。**2020年度会員登録費の納入に関しましては、今後の大会開催の可否状況を見極め、改めてご案内申し上げます。**すでに入金済のクラブ・個人に関しましては、個別に対応をさせていただく予定です。

以上